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O secretário-chefe da Casa Civil, Valdir Rossoni, esteve nesta terça-feira (3) em Paranavaí , pela
última vez representando o Governador Beto Richa, e trouxe boas notícias para a educação da
região. Junto do deputado estadual Tião Medeiros e do prefeito KIQ, Rossoni assinou a Ordem de
Serviço no valor de mais de R$ 2.529.909,25 para a reforma de 10 escolas do Núcleo Regional de
Educação de Paranavaí.
“Hoje é dia de comemorar. Mais uma vez venho a Paranavaí para um importante evento que marca
o início das obras de reforma de mais 10 escolas desse núcleo. Nosso governo dobrou o valor do
fundo rotativo das escolas, criou o Escola 1.000 e o Escola Conectada, que além de reformar, está
levando tecnologia a todas as escolas. Temos dinheiro no caixa para pagar as reformas e os
equipamentos já estão pagos e em processo de entrega. Conseguimos nesse último ano dar mais
agilidade ao Fundepar e fazer dos diretores nossos aliados dentro das escolas. Criamos uma nova
realidade na educação do Paraná”, discursou Rossoni.
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 Em tom de despedida, o secretário disse que espera que seu sucessor mantenha o trabalho que
vem sendo feito. "Essa é minha última semana no governo. Vou voltar para Brasília para atuar como
deputado federal e confesso que vou sentir saudade do trabalho com a educação. Foi o que mais
me motivou durante esse tempo no governo, mas o trabalho não vai parar. Me comprometo a ser
um batalhador dentro do Ministério da Educação para que o Paraná possa receber mais recursos",
disse Rossoni.
 O deputado estadual Tião Medeiros ressaltou que o trabalho sério feito na Assembleia Legislativa
está fazendo a diferença em Paranavaí. "Muita gente duvidava que faríamos essas reformas ainda
neste ano, mas estamos aqui assinando a Ordem de Serviço. Temos tido uma atenção especial do
governo e só temos a agradecer. Isso mostra que o trabalho sério está sendo reconhecido e
podemos colher os frutos do que plantamos lá atrás. Tudo isso não é obra do acaso e nem
coincidência, é resultado de muito trabalho".
 Para o chefe do núcleo regional de educação de Paranavaí, Pedro Baraldi, o número expressivo de
escolas contempladas da região noroeste deve resolver boa parte dos problemas existentes.
"Participamos de todos os programas do governo e, de 46 escolas da nossa região, 42 já foram
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contempladas. Só temos a agradecer por esses valores tão expressivos e que significam muito para
o noroeste. Estamos fazendo uma grande renovação nas nossas escolas", enalteceu.
 O prefeito KIQ ressaltou a participação efetiva do governo do estado na região noroeste. "Estamos
muito contentes por receber mais uma vez o secretário em Paranavaí. Nossa cidade foi
contemplada com aproximadamente R$ 1,5 milhão para reforma das escolas Silvio Vidal, José de
Anchieta, Enira Moraes Ribeiro e o CEEBJA. Temos certeza de que a educação das crianças vai
melhorar e isso é o que realmente importa", enfatizou.
 As reformas serão executadas pela Construtora Planespaço. Por conta do alto número de obras ao
mesmo tempo, o início de cada serviço será gradativo, mas a primeira escola a ser reformada será o
Colégio Estadual Silvio Vidal.
 
 As escolas que receberam a Ordem de Serviço foram:
 
 PARANAVAÍ
 Colégio Estadual Silvio Vidal - R$ 900 mil - Início das obras: 16 de abril
 Colégio Estadual José de Anchieta - R$ 190 mil - Início das obras: 23 de abril
 Colégio Estadual Enira Moraes Ribeiro - R$ 200 mil - Início das obras: 23 de abril
 CEEBJA Paranavaí - R$ 200 mil - Início das obras: 7 de maio
 
 ALTO PARANÁ
 Escola Estadual Maristela - R$ 150 mil - Início das obras: 7 de maio
 Escola Estadual do Campo Santa Maria - R$ 100 mil - Início das obras: 7 de maio
 
 CRUZEIRO DO SUL
 Colégio Estadual Eurides Tenório - R$ 200 mil - Início das obras: 31 de maio
 Colégio Estadual Romário Martins - R$ 200 mil - Início das obras: 31 de maio
 
 NOVA ESPERANÇA
 Colégio Estadual Costa Monteiro - R$ 200 mil - Início das obras: 25 de maio
 
 SANTO ANTÔNIO DO CAIUÁ
 Colégio Estadual Duque de Caxias - R$ 190 mil - Início das obras: 31 de maio
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